

Lamenta periódico del Vaticano portada de semanario francés Charlie Hebdo



Ciudad del Vaticano, 6 ene (RHC) El periódico L'Osservatore Romano del Vaticano lamentó la portada del semanario satírico francés Charlie Hebdo, el cual divulgó este miércoles una edición especial de cerca de un millón de ejemplares con motivo del primer aniversario del atentado terrorista contra su sede.

Para L'Osservatore Romano, con la publicación de la caricatura de un Dios barbudo, armado con un fusil y con el hábito ensangrentado, bajo el título: Un año después, el asesino aún corre, el semanario francés olvida el reiterado rechazo de los líderes religiosos al terrorismo.

Al respecto recuerda también el rotativo del Vaticano las palabras del papa Francisco de que usar a Dios para justificar el odio y la violencia es una auténtica blasfemia.

La imagen publicada por Charlie Hebdo hace unos días generó, además, polémica en toda Francia, que se encuentra aun en un ambiente tenso a casi dos meses de los ataques que causaron 130 muertos en París.

El semanario satírico francés Charlie Hebdo publicó un número especial, en la víspera del primer aniversario del atentado contra la sede de ese medio de comunicación.

Con cerca de un millón de ejemplares y 32 páginas, en lugar de las 16 habituales, la polémica comenzó desde que hace unos días se divulgó el contenido de la portada.

En la misma se observa a un dios barbudo, armado con un fusil Kalachnikov y con el hábito ensangrentado, bajo el título: "1 año después, el asesino aún corre", descripción dada a conocer desde el fin de semana pasado por varios medios locales de prensa.

El dibujo generó polémica en este país, en un ambiente tenso a casi dos meses de los ataques que provocaron 130 muertos en París.

Francia realiza esta semana varios actos de homenaje a las víctimas de los atentados de principios de enero de 2015 que causaron la muerte de 17 personas inocentes.

El 7 de enero dos hombres vestidos de negro y armados con un fusil automático AK-47 irrumpieron al grito de "Alá es grande" en el edificio del semanario Charlie Hebdo y abrieron fuego antes de huir del lugar, relataron testigos. El tiroteo acabó con la vida de 12 personas.

Esa publicación había sido atacada en otras ocasiones como en 2012, cuando divulgó caricaturas del profeta Mahoma.

También el 8 y el 9 de enero ocurrieron tiroteos en otras zonas de la capital gala -incluido un supermercado judío- donde resultaron muertos cinco inocentes.

El día 9 en la tarde, operaciones policiales simultáneas en dos puntos (uno en la misma ciudad y otro más al noreste), lograron neutralizar a los responsables de los actos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80654-lamenta-periodico-del-vaticano-portada-de-semanario-frances-charlie-hebdo>



Radio Habana Cuba